



Madrid, a 12 de Mayo de 2005

COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

A la Atención de D. Antonio Mas Sirvent
Director del Área de Mercado
Madrid

ASUNTO: Comunicación de Hecho Relevante

Muy Sres. nuestros:

Nos es grato poner en su conocimiento que IBERDROLA ya ha alcanzado el 24% de las acciones del Grupo Rokas, el mayor productor de energía eólica de Grecia, tras adquirir un 3% adicional del capital. La Compañía ha cerrado esta primera compra, anunciada el pasado mes de diciembre, gracias a las buenas relaciones con sus socios griegos.

Según el acuerdo firmado entonces, la Empresa tiene previsto comprar el 49,9% de los títulos de esta compañía helena por un importe cercano a los 85 millones de euros. En este sentido, ya se ha ejercitado una opción para que IBERDROLA se haga con otro 2% antes de que culmine el primer semestre de este año, con lo que la Compañía alcanzará el 26% del capital.

El Grupo Rokas, que cotiza en la bolsa de Atenas, cuenta con una cuota del 45% de la producción eólica de su país y tiene previsto realizar una inversión superior a los 600 millones de euros en Grecia hasta el año 2008 para alcanzar los 600 megavatios (MW) de potencia instalada, de los cuales prácticamente 200 MW ya se encuentran operativos con una media de funcionamiento que asciende a 2.800 horas anuales.

Con aproximadamente 470 MW eólicos en operación de los 2.000 MW que se ha marcado como meta para el año 2010, Grecia se ha convertido en uno de los mercados más importantes para el desarrollo de los objetivos de IBERDROLA en el área de las energías renovables: prevé contar con 5.500 MW en 2008, de los que 1.000 MW se instalarán fuera de España. A la cartera actual de la Compañía, que ya asegura que se alcancen las previsiones, hay que sumar los proyectos en desarrollo, cuya capacidad asciende a 6.350 MW adicionales, de los que 4.750 MW se ubican en España y 1.600 MW en el extranjero.

IBERDROLA continúa en 2005 a la cabeza del sector eólico mundial, con una potencia renovable instalada de 3.261 MW a cierre del primer trimestre, lo que supone un incremento del 32% respecto a los 2.754 MW del mismo periodo del pasado año. De esta cifra, 2.946 MW corresponden a parques eólicos y 315 MW a centrales minihidráulicas. La capacidad de la Compañía se ha multiplicado por más de cinco desde que inició su apuesta por este tipo de energías, pasando de 607 MW en el año 2000 a los 3.800 MW con los que prevé cerrar este ejercicio, en el que la Empresa instalará 600 nuevos MW.

Quedando como siempre a disposición de Vd. y de esa Comisión Nacional, le saluda atentamente,

Atentamente,

Federico San Sebastián